



LA FONDATION MADELI-AIDE
pour l'éducation

**COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**540 000 \$ pour la jeunesse des Îles-de-la-Madeleine :
La Fondation Madeli-Aide pour l'éducation maintient le cap sur la réussite !**

Montréal, le 29 mai 2025 – Les 27 et 28 mai derniers, près de 800 convives se sont réunis à bord du AML *Louis Jolliet* à Québec et du AML *Cavalier Maxim* à Montréal pour savourer du homard des Îles-de-la-Madeleine lors des soupers-bénéfice de la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation. Présentés par Croisières AML, ces événements étaient placés sous la coprésidence d'honneur de la Caisse Desjardins des Îles-de-la-Madeleine et de la Fondation Famille Léger, toutes deux engagées dans le soutien à la réussite et à la persévérance scolaires des jeunes Madelinots.

Une mobilisation exceptionnelle au profit des jeunes Madelinots

Grâce à ces deux soirées et aux engagements confirmés de la part de 37 entreprises et fondations, dont 12 des Îles, pour cette première année de la campagne de financement 2024-2029, la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation est fière d'annoncer un bénéfice de plus de **540 000 \$** pour l'année 2024-2025.

Ce montant permettra :

- D'octroyer des bourses d'études aux jeunes Madelinots, dont la majorité doit quitter l'archipel pour poursuivre leurs études.
- De soutenir une quinzaine de projets éducatifs dans les écoles des Îles, favorisant la réussite et la persévérance scolaires.
- De contribuer à la pérennité de la Fondation.

Depuis 1998, la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation a attribué **2 410 bourses** totalisant **plus de 3,3 M\$**, et a investi **plus de 1,6 M\$** dans des initiatives éducatives menées par le **Groupe persévérance scolaire (GPS)** dans les écoles des Îles. Cette quatrième campagne de financement lui permettra de poursuivre sa mission qui vise à encourager les jeunes des Îles à se doter d'une formation académique à hauteur de leurs aspirations.

Une ambiance chaleureuse et des saveurs typiquement madelinienne

En plus de déguster le homard fraîchement livré des Îles, les convives ont plongé dans une ambiance madelinienne festive. Musique traditionnelle, spécialités du terroir et prix exclusifs offerts par de généreux partenaires ont rendu ces soirées inoubliables. La Fondation remercie chaleureusement ses précieux partenaires engagés dans la poursuite de sa mission : Croisières AML, Caisse Desjardins des Îles-de-la-Madeleine, Fondation Famille Léger, Fasken, Sanimax, Les Fruits de mer Madeleine, CTMA, SAQ, Entreprises Larebel, Carrousel, Gemini, et les pêcheurs de homard des Îles-de-la-Madeleine.

Les convives ont également apprécié les produits du terroir fourni par la Fromagerie du Pied-de-Vent, Fruits de mer Madeleine, la Boucherie Côte à Côte, le Fumoir d'antan, les Cochons tout ronds, Boulangerie Madelon et la microbrasserie À l'abri de la tempête. Mention spéciale aux pêcheurs de homard des Îles qui, fidèles à leur tradition, ont offert gratuitement une partie des 1 180 kg (2 600 livres) de homard dégustés lors des soupers. Une fidélité essentielle à la réussite des jeunes.

« Nous sommes profondément touchés par l'appui indéfectible de nos partenaires, donateurs et amis de la Fondation qui, année après année, répondent présents aux soupers au homard. Grâce à leur générosité exemplaire, nous pouvons soutenir la majorité des jeunes Madelinots dans la poursuite de leurs études. Merci de tout cœur de croire en nos jeunes ! » a souligné Denis Richard, président par intérim de la Fondation.

À propos de la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation

La Fondation Madeli-Aide pour l'éducation s'est donné comme mission de promouvoir les études et de soutenir la réussite et la persévérance scolaires. Administrée par des Madelinots d'origine, la Fondation recueille des fonds, notamment lors des soupers-bénéfice annuels, qu'elle distribue sous forme de bourses à des étudiantes et des étudiants madelinots qui doivent poursuivre leurs études à l'extérieur des Îles. La Fondation accorde aussi un soutien financier au Groupe persévérance scolaire (GPS) pour la réalisation de projets visant à favoriser la réussite dans les écoles de l'archipel québécois.

 Pour en savoir plus : www.madeli-aide.org



De gauche à droite : Mme Roxane Lalieux, directrice, ventes corporatives touristiques, Croisières AML, présentateur de l'événement; M. Lucien Presseault, directeur général, Caisse Desjardins des Îles-de-la-Madeleine et coprésident d'honneur; M. Jean-Pierre Léger, vice-président du conseil, Fondation Famille Léger et coprésident d'honneur; et M. Denis Richard, président par intérim, Fondation Madeli-Aide pour l'éducation.

Pour information :

Marianne Munger, directrice générale
Fondation Madeli-Aide pour l'éducation
514 208-1212
marianne.munger@madeli-aide.org